Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Arnis Prüfungen in Bierlingen

Das war einfach große Klasse, was die 4 Arnisadores an Ihren Prüfungen am vergangenen Samstag, den 04.09.2023 bei herrlichem Wetter zeigten. Begonnen mit Lukas unserem Junior und seinem Vater Wolfgang zur 10.Klase. Der Einstieg und Grundlage für Ihre Arnis Zukunft.



Verschiedene Einflüsse der Prüfung

Alle Basics konnten hervorragend gezeigt werden. Und auch gezielte Fragen zum Knickhandhebelentwaffnung oder Schlagtechniken konnten beide detailliert erklären und vorzeigen. Im Anschluss ging es dann einige Stufen höher weiter. Alexander unser Senior war schier nicht zu bremsen. Seine Kenntnisse und Fertigkeiten für die 2.Klase (Waffen-Braungurt) hat er in den letzten Wochen nochmal intensiv gefestigt und zeigte was noch mit 71 Jahren alles möglich ist. Den Abschluss machte René zur 1.Klase (Waffenlos Braungurt). Mit seinen Leistungen gezeigten unterstrich er sein hervorragendes Beherrschen dieser Kampfkunst. Als Prüfungspartner vom Alex ja schon ordentlich gefordert, lies er bei seiner Prüfung dann aber nichts mehr anbrennen. Alle Techniken und geforderten Themen wurden bestens gezeigt. Das ihm die Kenntnisse aus dem Bujukai Training sehr zu Gute kamen war daran auch gut zu sehen.



v.r. Lukas Schiebel, Wolfgang Schiebel, Alex Messerschmidt, René Thümmler, Prüfer Frank Jähne

Alle 4 konnten somit mit Erfolg ihre Prüfung abschließen. Ich bin sehr stolz auf Euch. Beleibt dabei und macht weiter so.

Ein großes herzliches Dankeschön an dieser Stelle nochmal an Janina, Renés Tochter die für herrliche Bilder von den Prüfungen sorgte.

Frank Jähne BKS-Starzach e.V. - Abt. Kombatan-Arnis Weitere Infos zu unserem Verein gibt es im Internet: www.bujukai.de